



SANTIAGO, enero 14 de 1991

Señor

Patricio Aylwin A.

Presidente de la República de Chile

Presente

Escelentísimo Sr. Presidente:

DEIDEL	DIROA DE	CLUTE
REPUBLICA DE CHILE		
PRESIDENCIA		
REGISTRO Y ARCHIVO		
NR. 91/29028		
	3 1 DIC	Q1
A:	0 1 5.0	• •
Р.А.А. Г	R.C.A.	F.W.M
C.B.E.	MLP.	P.V.S
M T.O.	EDEC	ل J.R.A. ل أ
M.Z.C.	4,047,000,000 (000)	5 4004CPF0+P2+50 1

En nombre de miles de Humanistas repartidos en los 5 Continentes y por su intermedio queremos agradecer al pueblo de Chile la cálida acogida que hemos recibido al llevar a cabo el II Congreso de la Internacional Humanista en la ciudad de Santiago de Chile.

Hoy que el mundo está siendo amenazado por la irracionalidad de la violencia, queremos reforzar nuestro apoyo al proceso de transición democrática por usted encabezado.

Hoy con los cambios producidos en el Este, en Europa, Asia, América y Africa se comprueba una vez más que todo proceso social que en alguna época se lo controló por la vía violenta, tarde o temprano, busca reencontrar su cauce propio de evolución. La rueda sin fin de la violencia condiciona hasta el día de hoy que existan en distintas latitudes respuestas con esta metodología. Sin embargo, nuestra Internacional también reconoce una nueva sensibilidad que comienza a copar cada rincón del mundo, buscando revalorizar la solidaridad, la paz y la justicia.

El proceso de transición democrática en Chile ha de ser capaz de orientar a todo un pueblo hacia la fraternidad.

Victoria
Subercaseaux 181

Subercaseaux 181 Depto. 43 Fono (Fax): 398899 Santiago Chile



Su gestión Sr. Presidente, ha tenido gran valor de representar dignamente a todas las fuerzas democráticas chilenas, que han dado un ejemplo al mundo de como se pueden concertar fuerzas políticas en un proyecto común y amplio, interpretando verdaderamente el sentir de la gente.

Un pueblo que esté en situación de aumentar su poder real estará en la mejor condición para proyectarse como vanquardia de la nación humana universal.

Los Partidos Humanistas en cada lugar luchan por este ideal y, comprendida así la idea particular de los partidos nacionales en un proyecto común mundial, hoy cobra pleno sentido nuestra proclama de "¡Humanizar la Tierra!".

Para usted y para el pueblo de Chile, un saludo de Paz, Fuerza y Alegría.

INTERNACIONAL HUMANIS/A

LAURA RODRIGUEZ R. VICE-PRESIDENTA

INTERNACIONAL HUMANISTA

PHILIPE MOAL VICE-PRESIDENTE INTERNACIONAL HUMANISTA

> Victoria Subercaseaux 181 Depto. 43 Fono (Fax): 398899 Santiago Chile